



NATIONS UNIES
CONSEIL
DE SECURITE



Distr.
GENERALE
S/3997
28 avril 1958
FRANCAIS
ORIGINAL : RUSSE

PLAINTÉ DU REPRESENTANT DE L'UNION DES REPUBLIQUES SOCIALISTES SOVIETIQUES,
CONTENUE DANS UNE LETTRE AU PRESIDENT DU CONSEIL DE SECURITE EN DATE DU
18 AVRIL 1958 ET INTITULEE :

"ADOPTION DE MESURES URGENTES POUR FAIRE CESSER LES VOLS D'AERONEFS
MILITAIRES DES ETATS-UNIS D'AMERIQUE, ARMES DE BOMBES ATOMIQUES ET
DE BOMBES A L'HYDROGENE, DANS LA DIRECTION DES FRONTIERES DE
L'UNION SOVIETIQUE"

Union des Républiques socialistes soviétiques. Projet de résolution

Le Conseil de sécurité,

Ayant examiné la question proposée par l'Union soviétique, intitulée "Adoption de mesures urgentes pour faire cesser les vols d'aéronefs militaires des Etats-Unis d'Amérique, armés de bombes atomiques et de bombes à l'hydrogène, dans la direction des frontières de l'Union soviétique",

Considérant que la pratique de tels vols accroît la tension dans les relations entre les Etats, crée une menace à la sécurité des peuples et risque d'entraîner, si elle se poursuit, une rupture de la paix universelle et le déclenchement d'une guerre atomique d'extermination,

Invite les Etats-Unis d'Amérique à s'abstenir d'envoyer leurs aéronefs militaires, chargés de bombes atomiques et de bombes à l'hydrogène, vers les frontières d'autres Etats en vue de créer une menace à leur sécurité ou à des fins de démonstrations militaires;

Conscient de la nécessité de prendre aussitôt que possible des mesures pour écarter la menace d'une guerre atomique et réduire la tension internationale, le Conseil de sécurité note avec satisfaction que les Etats intéressés ont engagé des pourparlers préliminaires en vue de la convocation d'une conférence des chefs de gouvernement chargée de discuter certains problèmes urgents, notamment la question de l'élaboration de mesures destinées à prévenir le danger d'une attaque par surprise, et exprime l'espoir que la Conférence des chefs de gouvernement se tiendra à une date aussi rapprochée que possible.